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安 全 理 事 會 

第 七 百 一 十 次 會 議 

一九五六年一月十二日星期四午前十時三十分在鈕約舉行 

主席：Mr. V . B E L A U N D E (秘魯） 

*席者：下列各國代表：澳大利亞、比利時、中 

國、古巴、法蘭西、伊朗、秘魯、蘇維埃社會主義共 

和國聯邦、大不列顚及北爱爾蘭聯合王國、美利堅合 

衆國、南斯拉夫。 

臨時議程〔S/Agenda/710) 

~>.通過議程。 

二.巴勒斯坦問題：一九五五年十二月十三日敍利亚 

代表致安全理事會主席函。 

向退任主席致謝意並歡迎新理事 

一. 主席：在我們尙未開始本次會議的工作以 

前，我願欣然S前任主席紐西蘭代表Sir Leslie Munro 

表示敬佩景仰之忱。我們都很記得他在兩次値得紀念 

的時期，主持安全理事會的事務，表現了法律才幹和 

無比的外交技巧。 

二. 同時我也熱烈景仰我們的姊妹國家巴西的代 

表，他們代表巴西出席安全理事會，表現了不負其偉 

大人民的光榮法律俥統的才幹；我也熱烈景仰土耳其 

代 表 M r . Sarper,他在聯合國的工作中，具有長久的 

經驗，因爲他不但參加了安全理事會的工作，並且也 

參加了經濟S社會理事會的工作，也在大會中很卓越 

地代表了土耳其。 

三. 主席也有一個很偸快的工作，代表秘魯代表 

團及所有各位同人，於今夭早晨歡迎澳大利亚代表。 

這是澳大利亞第二次參加安全理事會的工作，我們深 

信它的現任代表將仍保持澳大利亚自金山會議以來參 

加聯合國各機關工作時所表現的優越服務傳統。我還 

要向各位報告，Mir. Walker是一位經濟學者，並曾 

參加聯合國的工作，代表澳大利亚出席第二委員會， 

又曾參加若干文敎組織的會議，並且是一位外交家， 

代表他的國家在日本和德國工作。 

四. 我也要歡迎古巴代表。和澳大利亜一樣，這也 

是古巴第二次參加安全理事會的工作，我深信它將如 

上次一様地有光榮的表現。古巴在拉丁美洲有傑出的 

法律傳統，尤其是在國際法方面。我歡迎Mr. Nunez 

Portuondo,他在議會及外交界方面的工作，卓著令名， 

在聯合國大會中的工作也有同樣高明的表現；我也歡 

迎我的朋友Mr. Blanco,他是聯合國中爲和平與國際 

協調努力的老戰士，其人品與才幹都是世所景仰的。 

五. 我也同樣地欣然歡迎南斯拉夫代表。這也是 

南斯拉夫第二次參加理事會的工作，它爲和平及國際 

協調主張一種開明的立場，極有見地。我在向南斯拉 

夫代表致敬時，也向他的國家致敬。我敬祝Mr. Bnle 

成功，他才識兼優，其成功是必然的。Mr. B n l e j 是 

一位議員，也是一位外交家。他在一九五〇到一九五 

三那幾個極重要的年頭，任南斯拉夫駐倫敦公使，他 

也曾代表他的國家，參加聯合國，尤其是經濟S社會 

理事會.我深信他能充分表現南斯拉夫的光榮傳統及 

政策。 

六. M r . W A L K E R 〔澳大利亞）：我國得蒙大會 

推選，第二次參加安全理事會工作，極爲榮幸。大會 

如此承認澳大利亞一賞信仰聯合國的理想，並再度表 

示相信澳大利亞有履行理事會理事國的重大責任的能 

力與決心，我們非常感激。 

七. 承蒙主席對我個人表示歡迎，我願意表示誠 

懇的謝意。正如他所說的，我過去曾有機會參加聯合 

國的工作，但是這-是我個人第一次直接參加安全理事 

會的工作。我在早幾天以前，方才離開我原任澳大利亚 

駐日大使的職位。各位代表都很知道，日本報紙與一 

般人民對於本理事會最近若干次的會議，都非常注意。 



八. 我在像Mr. Belainde這樣的聯合國元老主持 

會務之下，就理事會議席，得置身於像各位這樣有經 

驗有名望的，許多曾任聯合國其他耍職及其本國重^ 

職務的代表之林，我認爲這,我極大的光榮。我特別 

認爲榮耀者，是我以一個協會員國代表的資格，接替 

杻 西 蘭 的 S " Leslie Munro c 他剛剛結束他在安全理 

事會中具有高明成就和積極一獻的任期，充分表現了 

他的高才懋德，獲得了他的同僚對於他本人和國家的 

信輯，以及所有注意聯合國工作者的敬仰。 

九. 澳大利亚人民深知世界各國政府和人民對安 

全理事會所寄託的信賴。在澳大利亞任理事會理事國 

的期間，我們將不斷努力，依據聯合國憲章的意f及 

明文，履行我們的責任，並將,在我們的能力範圍以內， 

對維持安全理事會的權力有A貢獻，以求不負世界各 

國人民的信賴。 

一〇‧ M r . B L A N C O (古巴）：Mr. Ndnez Por-

tuondo因病暫留夏灣拿，未能照他本人的熱切願望， 

回到紐約來參加此屆安全理事會第一次會議，古巴代 

表圑極烕遺慽。我們希望在他康復之後，就可以和我 

們共處一堂。 

― . 大 會 選 舉 我 國 接 替 姊 妹 共 和 國 巴 西 任 安 全 

理事會理事國，爲期二年，我國受到這樣崇高的榮卷 

和信賴，我國政府特表謝意。主席如此友好客氣地歡 

迎我國，歡迎Mr. Ndàez Portuondo和我本人,我也 

要表示深切的謝意。我們特^感覺滿意的是今天在古 

巴就理事會議席時，任理事，主席者爲其姊妹共和國 

秘魯的代表，他是一位才能^高，而耳在聯合國中具 

有悠久經驗的出色政治家。 

一二. 正如主席所指出的，這是古巴第二次任理 

事會Ji事國。我們深感我們所負的責任，同時希望我 

們過去的表現，能够作爲我們今後態度的保證。 

一三. 古巴在過去曾不止一次地以堅決而且頑强 

的態度，維護憲章原則，它f爲實現聯合國的宗旨，尤 

其主耍的是實現維持國際和與安全的宗旨，有賴於 

全體會員國尊重並遵守這,原則。 

一四. 我國國際政策^基礎與耍旨就是尊重及遵 

守這些原則。本着此項精神，古巴敬對安全理事會供 

獻其最大及最誠懇的努力，以求維持並鞏固世界和 

平。 

一五. M r . BRILEJ (南斯拉夫）：在澳大利亜和 

古巴代表的情文並茂而且詞句確當的陳述之後，我無 

從續貂，僅能對於主席歡迎我國就理事會議席的客氣 

態度，以及他對南斯拉夫代表圑的獎飾，表示謝意。 

一六. 我們深信今日已經看到一個比較改善了的 

國際情勢。聯合國日益,長的力量與勢力，使本組織 

及這個崇高的機關能够採取進一步的努力，以消除各 

項國際問題——或者是根本解決這些問題，或者以和 

平方法、互相諒解、與協議而減輕並逐漸消除現有爭 

端的根源。 

一 七 . 我國竭誠遵守聯合國憲章及其原則，在第 

二次任理事會理事國之初，深知其因此次當選两負的 

責任。我願向主席保證，出席安全理事會的南斯拉夫 

代表將絕對與理事會其他代表共同協力，以求解決現 

仍存在的許多複雜問題，促進和平。 

一八. 最後，我願意追隨主席之後，向巴西代表， 

向理事會前任主席紐西蘭代表，並向土耳其代表Mr. 

Sarper致敬，他們參加理事會的工作都有極卓越的貢 

獻。 

通過議程 

議程通過。 

巴勒斯坦問題：一九五五年十二月十三日 

敍利亞代表致安全理事會主席函〔s/ 

3505) 

應 主 席 之 請 , " 色 列 代 表 E b a n 及 鈒 利 亞 代 

表Mr. 轧安全理事會議席。 

—九.Sir Pierson D I X O N (聯合王國）：我上一 

次於一九五五年十二月十六日對安全理事會發言時 

〔第七〇七次會議〕，距以色列軍隊在提庇里亚湖東北 

岸攻擊敍利亜領土與敍利亞軍民的驚人事件，只有五 

天。當時理事會還沒有收到沐戰督àffl參謀長關於此 

項嚴重事件的報吿。但各方對於一般事實情況，並無 

爭論。 

二〇.我當時曾說我們對於以色列軍隊攻擊平民 

的事件，頗爲痛心，一方面因爲我們反對這種攻擊， 

一方面也因爲我們不但堅强反對無理由的攻擊，而且 

反對所謂應以武裝攻擊報復過去不管眞假的敵對行爲 

的整個看法。 

二一.我又對敍利亞政府在本事件中所表現的善 

自抑制態度，表示嘉許。我指出這一類的事件只能使 

我國政府與其他政府的不斷努力，更感困難。我們努 

力的目的就是要結束該地區的危險情況，以中東所迫 

切需要的平靜氣氛代替鬪爭。 



二二. 在尙未根據參謀長報吿書及當事雙方的陳 

述，檢討擺在理事會面前的控訴案以前，我願就聯合 

王國女皇陛下政府過去及今後對巴勒斯±5問題所â循 

的政策，再作一般說明。 

二三. 我國政府過去曾積極努力，今後也將稹極 

努力，促成以色列與其隣邦間的持久解決辦法。這是 

我們無可動搖的目的，也是我ff5在本理事會以內及以 

外所將遵行的政策。 

二四•艾登總理在一九五五年十二月十三日對衆 

議院演說中，對這個政策有明確宣吿。他說： 

"我相信爲當事雙方的利益計，必須解決，解 

決的需要也較以前更見迫切。" 

艾登爵士又說現有情況"不能無限期地繼績下去，耍 

照現在這樣繼鑌下去，就要加深戰爭的危機。"他又 

說"如果不設法進行談判，整個地區可以隨時爆發戰 

爭的火燄，其後果爲任何人所不能預測。" 

二五. 我不用在此之外，再說什麼話來表示聯合 

王國政府如何重視這個問題，它如何決心要竭盡所能， 

促成這個地區的解決辦法。 

二六. 但是，要促成這種解決辦法，或者是建立 

可以達成這種解決辦法的談判的條件，首先必須要減 

輕以色列及其各阿拉伯鄰邦間的邊境緊張局勢。減輕 

緊張局勢，是聯合國休戰督察圑參謀長在與各停戰 

協定所規定的停戰事宜混合委員會的機構協力工作 

之下，所負的主要任務之一。此項工作極爲重要。 

General Burns及其忠誠的部屬爲維持該地區和平所 

作的努力，或遠較一般所知者爲多。 

二七. 我們中間凡欲以維持該地區和平爲達成更 

永久的解決辦法的主耍先決條件者，都應該以全力支 

持參謀長的堅毅及勇敢努力。但是只耍以色列與其鄰 

邦間的情緒高昂，就很少有在邊境上减輕緊張局勢的 

希望。如此，則General B u r n s 維 持 和 平 的 努 力 ， ^ 

要繼續不断地受到危害，並須繼績不斷地以全力撲滅 

由二系列的地方事件所引起的戰火。所有關係方面， 

應給他一切機會，使他能向前邁進，推行其協助以色 

列及其隣邦解決爭端的積極任務。 

二八. 我無意撿討過去的事件。但是，只要以色 

列政府立意使用武力，强令其各阿拉伯鄰邦接受其政 

策，就不可能和緩各方情緒，減輕該地區的緊張局勢， 

達致當事各國間更持久的解決辦法，這是極爲明顯的。 

二九. 在過去兩年內；安全理事會處理了基比亞， 

納哈林及遨薩等頗堪痛心的事件，現在又要處理提庇 

里亚湖事件，迄些事件都是有計劃的軍事攻擊，造成 

了平民生命的損失，其中有的死亡人數頗多。以色列 

政府對於其本國軍隊進行此項攻搫的事實並不加以掩 

飾，它們事實上是攻擊鄰國的軍事行動，固然這些軍 

事行動的規模較小，但仍然是軍事行動。 

三〇.若干事件確係遭受挑 i的結杲，這是不錯 

的。以色列也有其他合理的控訴，這也是不錯的。例 

如我國政府完全不能接受埃及政府的要求，說在簽訂 

埃及以色列全面停戰協定 1後九年之久，它仍然有權 

對以色列行使交戰國權利。但是，和平不能求之於暴 

力的手段。正如我在辯論迦遄事件時〔第六九五次會 

議〕所說的，使用暴力不但有害於停戰狀態，而且有 

礙達成更進一步情勢的可能，因此更堪痛心。 

三一. 依據這種一般意見，我現在耍轉而論到我 

們當前的項目，這âfc是敍利亞對於一九五五年十二月 

十一日至十二日夜間的提庇里亚湖事件提出的控訴。 

三二. 第一，我耍對General Burns—九五五年十 

二月二十日及三十日所提出的極有價値的報吿書〔s/ 

3516 S . Add.13,表示嘉許。它們極爲明哳，且有充 

分的文件根據。Genend Burns對事件作了極詳盡而且 

絕對公正的調査，他的報吿書以現地調査，査閲捕獲 

文件，及各證人的陳述爲根據。此外，General Burns 

也不遲疑地對安全理事會提供了他對以色列與敍利亞 

間一般緊張局勢的根源的意見。我相信這些報吿書可 

以使理事會公平地權衡各項證據，並且明確表示其意 

見。我們也聽到當事雙方代表所提出的一系列的陳述 

和答覆。 

三三. 研究我們所有的證據而得的事實是什麼？ 

我想這些證據，尤其是General Burns的補充報吿書 

CS/ 3 5 16/Add . 0 , 說 明 了 以 色 列 對 於 敍 利 亜 在 提 庇 

里亞湖東北角上的活動有所不滿，是有理由的。以色 

列與敍利亚間全面停戰協定 2的規定頗爲明顯。提庇 

里亞湖的東部及東北岸上十公尺寬的土地，位於停He 

線以西，因此完全屬以色列管轄。但是參謀長的報吿 

書表明了敍利亚當局，奉有命舍行動的敍利亜È规軍 

部隊，對以色列在提庇里亞湖上的行動，毫無疑義的 

曾有非法干涉情事。我深信理事會各位理事全都同意 

這是錯誤的，應該停止。 

三四. 這是情況的一方面，但是參謀長報吿書中 

所提出最驚人的事實，卻是十二月十一日至十二日夜 

« 安 : 亊 會 正 式 杞 錄 笫 四 年 ， 特 別 補 編 笫 S S 8 0 

2 安全理亊正式紀錄笫四年，特别補編第二88。 



間以色列攻擊規模之大，及其手段之猛烈，因此造成 

了驚人的生命損失。 

三五. 不管這個事件可能受到何種挑钹，也不管 

它是否爲參謀長所述的過去事件的結果，採取報復行 

動是沒有理由的，t其是像十二月十一日至十二曰夜 

間那種大規模的攻撃，更令人震驚。這種報復行動全 

無理由，我毫不遲疑地籲請安全理事會加以譴責，認爲 

這是悍然違反一九四八年七月十五日安全理事會決議 

案〔5/$>02〕的停火規定，違反以色列與敍利S間全面 

停戰協定的規定,違反以色列在憲章下所負的義務。 

三六. 這種報復攻擊的本身已經極爲悪劣，而尤 

足令人痛心者，它是我已經提到的一系列的預謀報復 

行動的最近一次，以色列因這些行動已經受到理事會 

及世界輿論的譴責。我國代表圑已一再於本理事會中 

指出，理事會也一再於其決議案中正式宣吿，整報復 

原則在道義上和政治上都是錯誤的，但是以色列並未 

脲從這些禁令。時至今日以色列應該了解這種政策不 

但卑劣，而且在道義上無可寬恕，並且也是一個錯誤 

的政策，一個無益的政策。 

三七. 如杲再有一次這樣的攻擊，就可能發生較 

我們現在所有者更爲嚴重的情勢。那時理事會很可能 

耍認爲卽令極正式的口頭禁令，也不足以應付此項事 

件。因此，法國、聯合王國和美國代表圑提出的決議 

草案〔S/353o及Corr. 0就載有呰吿，謂以色列政府 

此後若再不履行其義務，理事會卽將審議應採取憲章 

規定下的何種其他措施，以維持或恢復和平。我不預 

備說明可能採取何種辧法，因爲我希望而且期待以色 

列政府能够妥善自處，使這種情勢不耍發生。 

三八. 我現在耍論到參謀長爲求減輕這一段停戰 

線上的緊張局勢而提出的若干有用提案。據我看來， 

General Bums的提議可以分成兩類。一方面，他建議 

如果以色列的巡邏船能以距湖岸某種合理的距離爲 

限，就可以減少發生事件的危機。在另一方面，他建 

議准許敍利亞居民以個人身份,利用湖水飮牲等等,並 

向以色列當局請領捕魚執照，這一切都以非正式的安 

排出之，而不妨礙以色列在湖上的權利。 

三九. 我認爲這些提議頗爲有用，惟以色列代表 

在 其 一 九 年 十 二 月 二 十 九 日 函 〔 S / 3 5 2 4 〕 中 ， 暗 示 

他的政府認爲關於巡邏船的辦法有害以色列的權利， 

故將距絕這種提議，我頗覺遺慽。 

四〇.敍利亚向以色列提出威脅，謂巡邏船若達 

到距湖岸某種距離之內，卽將遭受射擊，以色列不爲 

此種威脅所屈，這是很容易了解的。但是參謀長設法 

隔離兩方的武裝力量，以求減少發生不快或危險事件 

的危機，這是常事。我們大家也都知道General Burns 

在M薩地帶亦求達到同樣目的。他在目前情況下提出 

的這種安排,我未見其有事實上危害以色列權利之處。 

因此我非常希望這並不是以色列政府的最後態度。 

四一. 同樣的，敍利亞政府和以色列政府如能/隹 

許住在湖畔的敍利亞村民，在尙未達致一般解決以前， 

仍然照舊B委任統治權時的辦法,使用該湖及其水源， 

亦可有助於減輕緊張局勢。 

四二. 只耍雙方都有點善意，都能互相退讓，當 

然就可以達成參謀長所建議的那種安排。如杲某一方 

面採取過於强硬的態度，使General Burns減輕他們 

困難的願望不能達到，對於有闥居民，卻是極爲不幸 

的。我認爲我們可以有理由要求雙方與參謀長合作， 

實施這些合理而且所望不奢的提議。 

四三. 最後，我要說到一九五六年一月九日的蘇 

聯代表來面〔S/352 8〕。老實說，我不大了解這個文件 

的性質是什麼。這是一個蘇聯提案呢？是一個敍利亞 

提案呢？還是一個敍利亞蘇聯的聯合提案呢？我也不 

知道照理事會的議事規則看來，這個提案，不管其來 

源如何，是否絕對合於程序。 

四四. 蘇聯代表在其一月九日函中以議事規則第 

三十八條爲根據，要求表決函中所提出的他所謂的決 

議草案。如杲他所耍求的是表決敍利亞代表所提出的 

敍利亚決議草案〔S/35i9〕，他的要求當然可以用第 

三十八條爲根據。但是他的要求不是如此。他對敍利 

决議草案提出了一系列的修正案，然後耍求理事會 

將經修正後的決議草案付表決。我慷疑這種耍求在第 

三十八條下是否合於程序。我希望我們能够對這個怪 

東西的來源，獲得說明。 

四五. 我當然也很了解爲什麼蘇聯代表要對敍利 

亞決議草案這樣地大加修正。那個決議草案的措詞過 

於威烈。伹是蘇聯代表如杲認爲他最好以決議草案的 

方式，向理事會提出其自己的建議，那末比較正常的 

程序當然是以他自己的名義提出一個決議草案。 

四六. 理事會的一個理事國將當事國的提案大事 

肢解後而提出，我認爲不但奇怪，而且不可。理事會必 

須公平正直。這就是三國決議草案〔S/353o及^^^的 

目的。我認爲經蘇聯代表圑修正後的敍利亚決議草案， 

不能達到這個目的。我以此稱該草案，係求稱述方便。 



四七. 特別應該指出的是該草案並未提到敍利亞 

干涉以色列在提庇里亚湖上的活動。參謀長提醒了我 

們注意這種干涉行爲。我並未說，三國決議草案也沒 

有說，這種委屈可以作爲以色列軍隊攻撃敍利亞陣地 

的理由。相反的，我們的決議草案指出軍事攻擊行動 

不管是否出自報復，都是沒有理由的。但若不提到敍 

利亜方面也有不規則的行動，就失之偏倚，這正如我 

們在譴責攻擊基比亚事件時，我們也提到約但方面曾 

有若干不規則行爲。 

四八. 爲了這個理由，我認爲經蘇聯代表修正後 

的敍利亜決議草案，不是我所認爲安全理事會在妥爲 

審議後所應達致的那種結論；爲了這個理由，在舉行 

表決時，我將耍求優先表決三國決議草案。另一個理 

由是經修正後的敍利亜決議草案完全沒有提到參謀長 

爲求減輕該地區緊張局勢所提出的有意義而且有用的 

建議。 

四九. 我已經說明了我對這些建議的觀點，所以 

無須再加說明。我說這些話，並要求俊先處理三國決 

議草案，並不是要誇大地指出我們的決議草案與經修 

正後的敍利決議草案間的差別。事實上，除去我所 

提到的幾點之外，這兩個決議草案在許多方面都很相 

似。 

五〇.固然，在我們的決議草案中，我們認爲無 

須列入應請以色列政府予以賠倌的規定。當然，十二 

月二十二日的敍利亜決議草案[；S/35iJ>〕中確有這種 

提議，我們對之當然曾妥加玫盧。我願意向理事會指 

出我們認爲此項規定，其意頗佳，可以使以色列政府 

更了解我們認爲它的不當行爲極其嚴重。 

五一. 但是，對這個問題作進一步檢討之後，我 

們認爲安全理事會應否在决議案中列入此項規定，是 

有問題的。理事會並無作這種決議的先例。無論如何， 

我認爲在爲時已久而且頗堪遺慽的巴勒斯坦問題的歷 

史中，對於一項單獨事件，不管其如何嚴重，採取此 

項決議，是否妥善，頗堪懷疑。 

五二. 但是，對於因非法暴行而造成的傷害，應 

予賠償，這是通常的正當辦法，無可否認，所困難者， 

是此項原則如何方能對雙方公平適用。我裉願意聽到 

其他願就此項問題發言的理事們的高見。 

五三. 總而言之，三國草案旣然與修正後的敍利 

亜草案相當接近，我希望可以不難達致協議。如果理 

事會能如我所希望的，通過一件一致同意的決議案， 

它當然就可以有極爲有利的效果，對我們保持中束和 

平的首要目的，有重大的貢獻。 

五四. M r . L O D G E (美利堅合衆國）：美國爲理 

事會現有關於敍利亞控訴以色列問題的三國決議草案 

CS/3530 RCorr .O提 案 國 之 一 。 如 此 ， 我 們 着 重 反 

映了美國政府的嚴肅目的和重大關懷。我們不爲某一 

方面張目。我們唯一的願望是防止再有像以色列政府 

於一九五五年十二月十一日所採取的那種行動發生， 

並且爲巴勒斯坦地區及近東各國人民求得和平解決辦 

法。我們相信三國決議草案可以有助於達成此項結 

杲。但是不管如何，我們不能袖手旁觀，不對以色列 

政府在十二月十一日事件中所採取的行動，加以譃 

五五. 我們在過去已經一再說明，沒有一個國家 

的政府有權自行其是。任何政府，凡違反其莊嚴國際 

義務，處心積盧攻擊其鄰邦者，均堪令人痛心。尤其 

使人感覺此次辯論之嚴重者，是一個聯合國的會員國， 

事實上是聯合國所建立的一個會員國，在兩年之內，現 

在是第四次由本理事會處理其這種不當行爲。 

五六. 因此，我們必須妥善考盧，如何方能使該 

國政府了解不但其行動應受譴責，而且如杲不幸再有 

這種不當行爲，理事會就不得不玫盧它應該採取何種 

其他步驟。 

五七. 我們之所以深感關切，也因爲以色列及其 

各阿拉伯鄰邦仍然避不屐行它們在停戰協定及憲章下 

所應負的恢復該地區和平的義務。我們深知以色列爲 

其最近一次不當行爲所提出的辯護理由。伹是像以色 

列於十二月十一日在提庇里亞湖岸及敍利亞領土內所 

作的行爲，只能火上加油，使現有的敵對行爲更加嚴 

重。 

五八. 不管如何高談耍求談判與和平，均不能挽 

回因這種行動而受的損失，以色列的行動與其所受的 

挑S絕對不成比例，所以不能正確地稱之爲報復性的 

襲擊。卽令可以稱之爲報復性的襲擊，我們也還耍加 

以II責。安全理事會所必須作的不應以譴責了事，它 

必須警吿以色列政府，如果再有越軌行動，它就不得不 

考盧在憲章下爲維持或恢復和平所需的進一步措施。 

五九. 美國政府，會同其他兩提案國政府，極審 

愼地考盧了應否責令以色列賠償的問題。我們根據一 

種事實考盧了此項要求，這種事實就是我們認、爲此類 

行動應有賠償。但因此中牽涉頗多，我們未能擬定公 

允辦法，判定目前這個受我們譴責的行動，或者將來 



本理事會不幸必須譴責的任何其他行動，應予賠倌的 

數額。 

六 o . 倘 若 提 出 某 種 建 議 而 無 現 成 的 辦 法 去 實 

施，那只會引起筌洞的希望，其結果將使被害者受到 

更大的傷害。而且這種辦法也不能有助於減輕緊張局 

勢。這並不是說我們不同意賠償的原則，也並不是說 

我們不願爲將來設立某種機構。相反地，我們認爲如 

杲理事會其他各理事能够同意，最好以另一決議案要 

求秘書長研究如何爲這種不當行爲判定公允賠償並償 

付賠償的辦法。 

六一. 關於將來的問題，最重要者爲有關各方應 

遵守停戰協定，它們應該尊重停戰線及非武裝地帶， 

並應該與參謀長充分合作。 

六二. 敍利亞以色列停戰事宜混合委員會的機構 

不能發生作用。其責任應由雙方負之。這個委員會由 

雙方設立，其目的專爲解決雙方間各種爭執。委員會 

的議程上列有幾百個案件。但是雙方不願開會解決這 

些問題。它們應該開會。雙方應該充分利用停戰事宜 

混合委員會的機構。在通常情況下，理事會應該等待 

停戰事宜混合委員會達致結論。理事會今日行動，不 

能作爲撿討未經停戰事宜混'合委員會處理的其他控訴 

案的先例。委員會於本案未經旣設停戰機構審議之前 

卽加處理，其唯一理由是因爲十二月十一日的攻搫事 

件性質極爲嚴重。 

六三. 美國對於參謀長報吿書中所提改善提庇里 

3S湖地區情勢的建議，頗爲重視。理事會得有像Gen-

eral Burns這樣能幹的參謀長，實爲大幸。美國政府è 

力支持他。我們深信本理事會也全力支持他。我們希 

望不久或可收到他的報吿，說推行他自己的建議，得 

有成功，並希望我們再度看見近東能有一個更安定與 

和平的時期。 

六四. 我們迫切希望理事會能够一致同意通過我 

國代表團與其他代表圑聯合提出的決議草案，以爲達 

致上述目標的必要步驟。我們也希望當事雙方能够深 

威理事會各理事對世界該部分的現有緊張局勢及不安 

全狀態的關切。它們當然應該了解這種局勢和情況如 

杲繼績下去，對它們也沒有好處。美國將隨時盡力協 

助它們，爲近東求得更好而且更安全的將來。 

六五. 最後，我耍重述我以美國出席安全理事會 

代表的資格，於一九五五年三月二十九日就迦薩事件 

所作的陳述。當時我說明美國相信迦薩事件使和平解 

決巴勒斯坦問題的重大進展，遭受挫折，如杲沒有迦 

薩事件，"以色列與各阿拉伯國家邊界上時断時鑌的戰 

鬪情勢全成歷史陳迹"〔第六九五次會議,第三十六段〕 

的時期，就不會太遠。 

六六. 當時我也說過，從參謀長報吿書及當事雙 

方的陳述中所能獲得的唯一結論，是"像本案所表現 

的那種預先設計的及妥爲指揮的武裝攻擊，不是對以 

色列人民所深切焦盧的問題的答案。加深內部緊張局 

勢，使該地區瀕於戰爭，使建立積極和平的誠懇努力 

遭受打擊和挫折，均非他們之福"〔第六九五次會議 

第四十二段〕。 

六七. 全世界各國的報紙，在社論中也表示同樣 

的意見。我願意引述其中一例： 

"時至今日，當然已有充分證據，_證明這種 

〔報復〕政策並不成功，今曰的情勢，較前更見緊 

張危險。自坐失敗的政策是一個壞政策。世人所 

耍求者是和平，以色列人民也不例外，但是這種 

蓽件不會導致和平或解決辦法。" 

六八. 由此所能得到的結論極爲明顯。每一次事 

件，自一九五三年的基比亚起，經過納哈林，迦薩 

以及現在提庇里亚區的事件，其結果均使巴勒斯坦情 

勢更見悪化。這是安全理事會和我們所代表的各國政 

府所不能忽視的。美國政府已經向以色列政府嚴重進 

言，指出以色列所採取的行動，從以色列自己的観點 

看來，是輕舉妄動。不管我們以國家或安全理事會理 

事國的地位，如果,們的努力遭受我們所擬協助者的 

阻撓，我們就不能協助實現以色列所希望的解決辦 

法。我們隨時都願意協助雙方達成公正而且永久的解 

決辦法，但是當事雙方自己也必須努力。 

六九. 我們本着這種精神，才聯合法國和聯合王 

國提出這個決議草案 [S/ 3 5 3 0 及Co" .刁。 

七 〇 . M r . A L P H A N D (法蘭西）：巴勒斯坦地 

區在過去兩年中比較平靜，現在又發生嚴重事件，法 

國代表圑對之極爲關心。在敍利亞與以色列的邊界上， 

停戰協定所規定的界線與過去的國際邊界相同，因此 

自始就容易遵守。並且，它們都靠近，或者是沿着天 

然地形，沿着約但河及許勒與提庇里亜兩湖。除去非 

武裝地帶的規定外，這種安排應該很容易避免因敵對 

集圑偶爾接觸而產生的不快事件。因此，有關當局竟 

故意把事情搞到使安全理事會不得不出面干涉的地步 

就更足令人遺慽了。 

七一.敍利亞政府所提出的控訴特別提到以色列 

軍隊的正規部隊所採取的軍事.行動，這些部隊進行計 



割周詳的攻擊，以求摧毁敍利亜所建築並防守的陣地。 

就其性質而言，這當然是一種侵畧行動，不管那一方 

面受到的損失如何；這是近於破壞和平性質的行動。 

事實上，雖然其時間與範圍頗爲有限，它確是一個破 

壊和平的行動。以色列軍隊十二月十二日的行動前後 

一共只有幾小時，它的目的不是對敍利亚全面作戰。 

這就是^不受憲章第七章管轄的唯一理由。就爲了這 

一點之差，理事會無須依照憲章第三十九條及後績各 

條，從事干涉。 

七二. 我們沒有被逼到這個極端，當然是一件幸 

運的事。但是安全理事會必須指出本案的意義，向雙 

方提出嚴重警吿，指出像這種事件，如杲再度發生，就 

將引起對和平的嚴重危機。 

七三. 現在提到理事會的三國決議草案譴責以色 

列十二月十二日的軍事行動；它稱此項行動惮然違反 

一九四八年七月十五日的停火規定〔S/9o2〕，違反以 

色列與敍利亚間全面停戰協定的規定，違反以色列在 

憲章下的義務；最後它表示關心將來，並請以色列政 

府嚴格履行其義務。 

七四. 這一切都表現在極明確的宇句中，毫不含 

糊；決議草案又明白表示這一類的軍事行動，不論其 

是否出自報復,均應加以譴責。 

七五. 理事會的任務是保持和平而不是執行法 

律，也不是在事後譴責和指斥某方，所以它在說明上 

述態度之後，如果不設法使這種事件難以再度發生， 

它就是未盡責任。General Bimis在秘書長的開明指導 

之下，正力求改善提庇里S湖地區的情勢；他在過去 

各報吿書中，曾向理事會提出了各種有用的建議；三 

國決議草案表示理事會全力支特他所擔負^任務。我 

們希望此項任務能够獲得成果。但是，如杲當事雙方， 

卽敍利亜和以色列，繼續認爲停戰線只是一個不/隹對 

方過來，而絕不妨礙它們自已侵入另一方領土的界線 

時，就不能有任何結果。 

七六. 我國代表圑對於某方上月在理事會中提出 

的若干陳述，以及在我們辯論期間提出的若干文件，深 

感不安。 

七七. 不錯，敍利亚並未承認以色列，敍利亞並 

未與以色列簽訂和約，敍利亚不承認以色列有任何法 

律疆界，這都是事實。但是敍利亚與以色列簽訂了停 

戰協定，它的軍隊無權在停戰線外的以色列轄境設立 

大砲或火箭砲陣地。敍利亜軍隊在向提庇里亞湖上的 

船舶開火時，就是破壞停戰；而且敍利亞指揮部爲了 

敍利的利益，將整個位於停戰線外以色列轄境的提 

庇里亞湖東岸，割爲領水地帶，這是錯誤的。 

七八. 因此，理事會現有的決議草案，鑒於嚴格 

尊重停戰協定所劃定的停戰線，對該地區的和平特關 

重要，所以分別請當事雙方遵守其在規定戰線及非武 

裝地帶的該協定第五條下的義務。 

七九. 過去幾位發言人在此地提出了一個問題， 

這就是對十二月十二日事件受害人的賠償問題。三國 

決議草案沒有提到這個賠償問題。這並不是說我們認 

爲沒有賠償的必要，相反地，我們完全承認各國對其 

所屬人員的非法行爲所造成的傷害應負財務責任的原 

則。但是關於本事件，我們不相信安全理事會在法律 

上有權安排公正賠償辦法，並且也不相信它是最適合 

於擔任此項任務的機關。 

AO.安全理事會在這方面沒有管轄權，並且迄 

今爲止已確認、此項事實。它對一切過去事件，甚且包 

括QAya事件在內，都拒絕規定賠償。依據憲章，安 

全理事會負責維持或恢復和平；如果它離開主耍任務 

而致力於其他問題，就會喪失其效力與威望。如果它 

專講事後賠償而不致力於事先防止，不就是捨難就易 

嗎？並且流血的代價一經規定而且償付，犯罪的一方 

不就會認爲太便宜眄？ 

八一.卽令我們可以不管這些原則上的非議，事 

實上安全理事會並不是一個法院，它規定賠償的任何 

命令，將不免成爲具文。理事會本身絕對不能負責規 

定應予賠償的數目，決定什麼人應該獲得賠償，或者 

決定如何償付。停戰事宜混合委員會一貫主張它無權 

作此項決定，參謀長也有其他更迫切的任務。此外，有 

國際法院在，雙方隨時都可以請法院處理。 

A二.事實上，因違反像巴勒«±旦那種停戰協定 

而造成的傷害應該如何賠償的問題，在原則及實施方 

面，都很難解決。但是我們並非不知道其重耍性，我 

們深願贊同美國代表所表示的那種主張，並且參加對 

這個問題的詳盡硏究。在目前國際法的情況下，這或 

許是最有建設性的態度。在明知不能規定數額的情況 

下，責令賠憤，其結杲只是筌話。 

八三. 我還耍指出，三國決議草案所關心的不僅 

是過去，而且還有將來。它的目的是防止再有引起目 

前這種控拆的慽事發生。因此我們認爲這個案文比蘇 

聯代表圑所主張的案文，較爲高明，臈予優先^論。 

八四. 我此時所耍說者，已盡於此；但我耍聲明保 

留在此後的辯論中再度表示法國代表圑意見的權利。 



八五. M r . S O B O L E V (蘇維埃社會主義共和國 

聯邦：)：理事會已經聽到當事雙方關於敍利亚就一九五 

五年十二月十一日至十二日敍利亜及以色列邊境所發 

生事件對以色列控訴事的陳述。 

八六. 理事會也收到休戰督察圑參謀長就一九五 

五年十二月十一日至十二日夜間在提庇里亞湖地區所 

發生的以色列軍隊攻擊敍利亜領土事件的報吿ft 〔s/ 

3 5 1 6 及 A d d " ^ 這 個 報 吿 窨 中 蕺 有 聯 合 國 軍 事 視 察 

員現地調査事件所得的情報，包括詢問證人所得的—af 

Mo 

八 七 . 這個情報證實了在一九五五年十二月十一 

日至十二日的夜間，以色列軍隊對提庇里亞湖以東的 

敍利亞領士進行了預謀的突襲。報吿畲也證實了以色 

列軍隊此項攻撃，曾有詳細準備，强大的以色列陸軍 

部隊從不同的方向，同時侵入敍利亞領土。必須指出， 

以色列軍隊侵犯了敍利亚與以色列全面停戰協定所設 

立的非武裝地帶。 

八八. 這一次以色列軍隊對敍利亜領土完全無理 

由的突蕖，造成了敍利亚方面的重大生命損失。參謀 

長報吿書第九段指出，敍利亞方面軍人和平民死亡者 

共五十六人，此外還有多數負傷和失踪，若干敍利亞 

軍人也被以色列俘虜。 

八九. 由於此項攻擊的結果，敍利亞^受了物質 

損失.附近的敍利亞村莊中的房屋以及茅^帳蓬等， 

均遭火焚，沿着敍利亚以色列邊界上所設立的各種防 

鑕工事，也被破壞。 

九〇.從參謀長報吿書第二十九段中，顯然可見 

以色列的S些行動，敁重划違反了敍利亞與以色列停 

戰協定的條款，包括關於非武裝區域的條款在內，當 

以色列軍隊侵入敍利亞領土時，他們通過了非武裝地 

區。以色列的這些行動，也顯然嚴重違反了聯合國憲 

章的規定，結杲使阿拉伯與以色列邊界上的情勢，更 

見嚴重。 

九一. 在安全理事會最近幾次會議〔第七〇七次 

及七〇九次會議〕中，以色列代表企圖解釋以色列軍 

隊對敍利亞領土的這種攻擊，乃是以色列有權採取的 

報復行劻，因爲據他說敍利亞曾在提庇里亞湖地區對 

以色列漁船採取射搫行動。 

九二. 這種關於以色列軍隊行動的解釋，是不能 

接受的。參謀長報吿窨顯然指出在敍利亞方面接到通 

知說漁季業已開始之後'，就沒有一艘以色列漁船遭受 

射擊。以色列代表Mr. Eban在理事會上次會議中所 

提到的十二月十日渉及以色列警艇與該地區敍利亜守 

軍陣地的不重要事件，絕對不能作爲十二月十一曰至 

十二日夜間以色列行動的理由。參謀長報吿書中特別 

承認S—點。該報吿書堅決聲稱"報復與挑釁閬的分 

量，大相懸殊"。 

九三. 以色列企圖以所謂報復權利來爲其毫無理 

由的攻擊作辯護，這並不是第一次。但是，安全理事 

會於其一九五三年十一月二十四日決議案〔S/3i3i?/ 

Rev. 2〕及一九五五年三月二十九日決議案！:S/ 3 3 78〕 

中，對於以色列在基比亞地區對約但的行動，及在迦薩 

地區對埃及的行動，表示了最有力的譴，；關於這兩 

次行動，以色列均以所謂報復權利爲藉口，正如它現 

在以此權利爲提庇里亞湖地區事件的藉口一様。安全 

理事會在那兩次通過了譴責以色列行動的決議案，應 

該是對以色列的嚴重警吿，以色列應該能够顚及這兩 

個決議案。不幸地，提庇里亞湖地區的事件，證明了 

適得其反。 

九四. 以色列所謂行使報復權利之說，顯然不能 

成爲現在提庇里亚湖地區所發生的攻擊事件的理由。 

我們的憲章很明白地規定應以使用武力以外的方法， 

解決爭端。憲章規定此類辦法爲：由安全理事會審 

m,由大會審議，由國際法院判決，利用調解及仲裁。 

九五. 說到這裡，蘇聯代表願對敍利亞政府所表 

現的善自抑制態度，特表讚許。該國政府不使提庇里 

亞湖地區的衝突擴大，而向安全理事會提出控訴，這 

種行動完全符合脔章所規定的方式。 

九六. 我們一贯堅持當事各方應以一切可能辦 

法，解決它們的爭端，避免使用威脅，絕對不採用武 

力；如此龀可以大大鞏固該地區的和平安全。 

九七. 蘇聯代表圑認爲安全理事會應該嚴厲譴責 

以色列於十二十一日至十二日在提庇里亚湖地區的攻 

擊行動。 

九八. 鑒於以色列在事實上漠視了安全理事會譴 

責以色列在遨薩及在基比亞兩地攻擊行動的兩次決議 

案，復鑒於以色列軍隊的軍事行動使阿拉伯與以色列 

間邊界上的情勢更見嚴重，蘇聯代表圑認爲安全理事 

會應請以色列採取一切必耍措施，防止此後再有此項 

行動，並應嚴重替吿以色列，如果再有此項行動發生， 

安全理事會就必須考盧適用憲章第三十九條的問題。 

這一條提到安全理事會在遇有破懷和平及侵畧行爲時 

爲維持或恢復國際和平與安全所須採取的行動。安全 

上，第二十四段〕。 



理事會應該請以色列餒格遵守停戰協定及安全理事會 

各決議案。 

九九.敍利亞政府旣然因爲以色列軍隊對敍利亞 

領土完全無理由的攻幣而^受了物質担失，我們認爲 

安全理事會應該請以色列對敍利亞因以色列十二月十 

一日至十二日的武裝攻撃而蒙受的損失，予以賠惯。 

一〇〇.我們提出於安全理事會的敍利亚決議草 

案〔S/35i$»〕及其蘇聯修正窠〔5/3528〕，可以完全滿 

足這些要求。蘇聯代表團認爲安全理事會所提出的餒 

重譽吿，可以受到以色列政府的愼重玫盧，並且希望 

該政疳能够採取必耍措施，防止再有此項事件發生。 

一〇一.另一個必須對以色列政府提出此項警吿 

的理由，是安全埋亊含於一九五三年十一月二十四日 

及一九五五年三月二十九日所;Ê過的決叆案，均未能 

對以色列發生啦有的效力。 

一〇二.蘇聯代衮團並且願意指出它不同意若干 

代表圑擬請安全理會於其決議案中判令敍利亚負擔十 

二月十一日事件的一部分莨任的企圖。參謀長報吿書 

中所載的事實，顚然證明了敍利亞及其領土遭受了以 

色列軍隊的攻擊。因此，卽令在一種偽裝的方式下， 

安全會理事也沒有理由，也不能同意，使敍利亞負擔 

一部分責任。 

一〇三.關於，S—點，我願就聯合王國代表Sir 

Person D1XOn所作的陳述，加以評論。在他的陳述中， 

他提到所謂引起以色列報復的敍利亞在該地區的挑遝 

行動。 

一〇四.我必翁指出，參謀長報吿中並無一字一 

句可以證明此說。^查明事實起見，可以參閱該報吿 

書。報吿害說： 

"以色列外交部發W人^十二月十一日夜閬發 

农-的聲明中，將對敍利亞陣地的攻睜與十二月十 

日砲擊提庇里亞湖上以色列漁船及其護送臀艇事 

件聯繫起來。在提到此項'無故攻擊'之後，該發 

言人稱：'今夜，以色列軍隊進攻敍利亞陣地，摧 

毀其從事此項攻擊的大砲"，——請注意其中"大 

砲"兩字——"俾得防」t:敍利亞再作侵畧，並保 

證以色列人民從事其合法職業的安全⋯Kinneret 

(提庇里亞）湖東的敍利亞大砲，曾屢次攻擊以 

色列漁船及警艇••" C S /35x6,第十一段〕。 

-OU..報吿冉中也)Se有以色列新聞局發衷的聲 

明，謂於一九hWf.年頭十個月中，"該湖上及敍利亞 

前哨陣地S以色列漁民及警艇開火的事件，最少有二 

十五次之多，引起了生命與財產的損失"〔同上，第二 

十段〕。 

一 o六.但是參謀長又說： 

"依據以色列與敍利亞停戰事宜混合委員會的 

紀錄，^該時期內，以色列代^幽捉出了二十二 

次控—a)?，指稱敍利亞陣地開火剁擊。但是它沒有 

一次耍求舉行緊â會議或調査，也沒有'指出有以 

色列人因此死亡或負傷"〔同上〕。 

一〇七.參謀長乂說： 

"以色列敍利亞停戰亊宜混合委員會主席爲求 

防止漁季中發生事件，於一九五五年十一月二曰 

致^敍利亞首席代表，；â知他說在El Kours i 地 

區，約有以色列人六十名，自十一月中旬至四月 

中旬，經常捕魚，特別在夜間捕魚。他們將於若 

干地點駛近距湖岸二〇〇公尺之處。在Butetha地 

區，漁季將自十一月中旬起，至六月止。在這個時 

期內，在約但河口及Wach Massachya河口之間， 

約有以色列人六^名捕魚，特別是在夜間。此項 

情報是由以色列首席代表提出的。主席耍求鞞吿 

所有敍利亞有關各地部隊，以免發生可堪iE慽的 

錯誤"〔同上，第二十二段〕。 

一〇八.參謀長又說： 

"敍利亚首席代表依據主席所提出的情報，探 

取行動。自漁季開始以來，沒有一艘以色列漁船 

遭受射擊"〔同上，第二十三段〕。 

這不是我的陳述。這是參謀長的陳述。參謀長又說： 

"引起十二月十一日至十二日夜間對敍利亞陣 

地的猛烈報復行動的十二月十日事件，又是一個 

以色列漁船以外的船隻與敍利亜陣地間的事件" 

〔同上〕。 

一 〇 九 . ^ 個 十 二 月 十 日 的 事 件 是 什 麼 ？ 參 長 

報吿書中提出了完全和詳盡的經過情形。參謀長說： 

"關於十二月十日*件的頭一件控讲，是主席 

於十二月十一日早晨所到的敍利亞口頭控訴。 

其後^十二月十二日早晨收到的敍利亞甞面控 

^。十二月十二日早晨收到以色列口頭控訴之後， 

又於十二月十三日收到甞面控訴。如過去各次控 

W—様，雙方都指稱對方開火。據敍利亞控訴稱， 

在國際標準時間午後二時二十分左右，以色列汽 

艇二艘，停泊在MR 2 8 0 0 - 2 5 4 o 處 ， 以 自 動 武 器 

向Buteiha農場及D O Uga，村射撃二十分鐘"〔同 

上，第二十四段〕。 
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我耍指出，這兩個地方都在敍利領土內。該報吿書 

又說： 

"據以色列控訴稱，自MR 2 I O 5 - 2 5 2 0 處，有輕 

武 器 及 火 箭 砲 對 在 M R " 0 4 - 2 5 2 o 從 事 經 常 巡 邏 

的以色列警艇開火，歷時共十五分鐘。^色列警 

艇被子彈及火箭砲一枚擊中。警艇當卽還擊"〔同 

上〕。-

我必須强調指出，依據以^列代表的陳述原是以"輕 

武器及火箭砲射擊"，而我*前面提到的以色列外交部 

的聲明，卻說到砲擊，這,說以大砲射擊。 

— 0 . 這 個 事 件 的 i 點 見 於 下 開 參 謀 長 陳 述 ： 

"在此次事件中，4色列及敍利亜雙方均無傷 

亡，雙方也均未耍求舉行停戰事宜混合委員會緊 

念會議"〔同上，第二十五段〕。 

一 一 一 . 旣 然 如 此 ， 要 請 問 S i r Pierson D « o n , 

他所說的挑釁行爲是什麼？:在提庇里亞湖地蘧挑釁者 

究竟是那一方面？ 

~二從參謀長報,書中，我可以看到參謀長 

依據他較任何人知道得更淸楚的事實，獲得了另一種 

見。參謀長很合理地提出了下開結論： 

"十二月十一日至十二日夜間的以色列行動是 

故 意 " 一 是 " 故 意 " ， Sur Pierson Dixon ,而不是 

對 你 所 說 的 挑 m 行 爲 的 答 覆 一 " 違 反 全 面 停 戰 

協定的規定，包括關於非武裝地滯的規定在內，以 

色列軍隊在進入敍利亚時曾通過非武裝地帶"〔同 

上，第二十九段〕。 

一一三. 如此，從參謀長報吿書中，顯然可見並 

無任何理由像Sit Pierson Dxxcm那樣地說敍利亜有任 

何挑絷行爲。關於此事，我毫無疑問地認爲參謀長所 

說的話完全依據他所知道的事實，是有根據的。-

一一四. 安全理事會必須在其決議案中明白宣 

稱，â色列軍隊謌敍利亚領土進行了完全沒有理由的 

預謀攻擊，必須對以色列政府提出關於這種攻擊的危 

險後果的嚴重誓告。只有如此，安全理事會才能協助 

防止此後再有此類事件發生,並且鞏固該地1€的和平。 

一一五. 我要保留權利，在此後討論這個項自時， 

鈦其他事項,包括對某一決議草案審議的先後問題,再 

行發言。 

午後一時零五分散會。 
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